



## **Herzlich Willkommen in unserer Gemeinde!**

Gerne stellen wir uns vor:

ALLIA ist ein politischer Verein und seit 2021 mit einem Sitz im Gemeinderat vertreten. Wir sind, wie Du, in Täuffelen-Gerolfingen zugezogen – schon vor längerer Zeit oder erst vor kurzem. Uns inspiriert die Lebensqualität der Gemeinde mit ihrer Infrastruktur und der Zentrumsfunktion. Die Ruhe und Erholung in der ländlichen Umgebung am See, das vielseitige Gewerbe sowie die Art der gelebten Nachbarschaften sind für uns sehr wertvoll.

Wir wollen die Qualitäten und die Facetten unseres Dorfes und der Region erhalten, mitgestalten und weiterentwickeln.

Möchtest Du wissen, wo die versteckten Vorzüge der Gemeinde zu finden sind und uns besser kennenlernen? Dann komm an unseren Dorfrundgang mit Willkommens-Apéro! Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen!

## **Wir engagieren uns für:**

- ein verbindendes Miteinander
- eine transparente Kommunikation
- einen respektvollen Umgang mit Natur und Umwelt
- eine zukunftsfähige Verkehrspolitik
- die Stärkung des lokalen Gewerbes
- eine ganzheitliche Regionalentwicklung mit Weitblick